

'Estoy harto de... el abandono de los parques de El Algar'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 24 de noviembre de 2015, martes

Diversos correos insisten en la falta de mantenimiento de parques de El Algar.

Las denuncias se pueden ver en el periódico elalgarlosurrutiasdehoy.com

[Denuncia 1](#)

Denuncia 2

- ¿Qué es la sección 'Estoy harto de...'?

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas en un canal. [PINCHAR AQUÍ](#)

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com